
Liberalizzare  i  negozi  di
ottica?  Per  Cna  Siracusa  è
“una iniziativa lodevole”
La liberalizzazione delle nuove aperture di negozi di ottica
divide e fa discutere. Contrari gli aderenti a FederOttica,
che  preparano  una  mobilitazione.  Favorevole  invece  Cna
Siracusa, con il segretario Gianpaolo Miceli che parla “di
iniziativa lodevole sia perché riporta la Sicilia nelle stesse
condizioni del resto d’Italia, sia perché offre la possibilità
a tanti imprenditori che ne avevano i requisiti, di aprire
finalmente i loro negozi di ottica, precedentemente bloccati
dalla  limitante  normativa  vigente”.  I  limiti  erano
fondamentalmente due: la distanza di almeno 300 metri tra un
punto vendita e l’altro e il criterio degli 8000 abitanti per
bacino di punto vendita.
Ad  introdurre  la  liberalizzazione,  un  emendamento
ordinamentale del deputato regionale Tiziano Spada (Pd). “E va
ringraziato per questo piccolo ma significativo contributo al
cambiamento  di  approccio  imprenditoriale  anche  nel  settore
dell’ottica”,  conclude  Miceli.  “Restiamo  disponibili  come
sempre al confronto con le istituzioni, specie se in ballo c’è
la  possibilità  di  incrementare  e  incentivare  l’iniziativa
d’impresa in Sicilia”.

Tentata rapina in macelleria,
i  carabinieri  arrestano  a

https://www.siracusaoggi.it/liberalizzare-i-negozi-di-ottica-per-cna-siracusa-e-una-iniziativa-lodevole/
https://www.siracusaoggi.it/liberalizzare-i-negozi-di-ottica-per-cna-siracusa-e-una-iniziativa-lodevole/
https://www.siracusaoggi.it/liberalizzare-i-negozi-di-ottica-per-cna-siracusa-e-una-iniziativa-lodevole/
https://www.siracusaoggi.it/tentata-rapina-in-macelleria-i-carabinieri-arrestano-a-floridia-una-33enne/
https://www.siracusaoggi.it/tentata-rapina-in-macelleria-i-carabinieri-arrestano-a-floridia-una-33enne/


Floridia una 33enne
Si è presentata in una macelleria di Floridia e, una volta
all’interno, ha preteso denaro dal titolare. Al rifiuto, ha
afferrato  dal  banco  un  coltello  e  lo  ha  utilizzato  per
minacciare l’uomo. La pronta reazione del macellaio ha messo
in fuga la donna.
Sono stati i Carabinieri ad identificarla ed arrestarla. Si
tratta di una 33enne, gravemente indiziata di tentata rapina.
I  riscontri  investigativi  acquisiti  dai  militari,  anche
attraverso l’analisi dell’impianto di videosorveglianza, hanno
trovato  piena  corrispondenza  con  quanto  denunciato  dalla
vittima del reato e permesso di costruire un solido quadro
probatorio, consentendo all’Autorità giudiziaria di emettere
il provvedimento con il quale la 33enne è stata posta ai
domiciliari presso la sua abitazione.

Pusher  a  vent’anni,  in  due
arrestati  dalla  Polizia  a
Siracusa.  Droga  e  soldi
addosso
Nonostante la giovane età, hanno vent’anni, sono entrambi già
noti alle forze di Polizia. I due sono stati arrestati e posti
ai domiciliari per detenzione ai fini di spaccio di droga.
Durante  un  controllo  su  strada,  agenti  delle  Volanti  di
Siracusa hanno sorpreso i ragazzi in via Santi Amato, nota
piazza di spaccio. Erano in possesso di 6 dosi di cocaina e 11
dosi di crack, pronte per la vendita al dettaglio oltre a 530
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euro in contanti, probabile provento dell’attività di spaccio.

Il bel gesto: autista di bus
trova  un  portafoglio  e  lo
restituisce alla proprietaria
Un gesto piccolo però mai scontato e – a suo modo – persino
esemplare. Tutto comincia con la brutta sorpresa per una donna
siracusana che, ieri mattina, si è accorta di avere perso il
portafoglio. Era uscita per sbrigare alcune faccende e tra
l’una e l’altra non si è resa conta dell’accaduto. Ma grazie
alle telecamere ed all’attenzione di un autista di bus urbano,
la storia ha avuto lieto fine.
È successo tutto in viale Teocrito, trafficata arteria di
Siracusa. Grazie alle registrazioni delle telecamere, è stato
possibile  vedere  l’autista  di  un  bus  urbano  sostare  per
recuperare e mettere al sicuro il portafoglio. Stava già per
mettersi sulle tracce della donna, per riconsegnarlo, quando è
stato contattato anche dalla direzione del servizio – a sua
volta  allertata  dalla  donna.  E’  stato  così  possibile
restituire  alla  proprietaria,  e  in  poco  tempo,  soldi  e
documenti.  Con  tanto  di  ringraziamento  all’autista  che  ha
avuto la cura di mettere al sicuro il portafoglio.

foto archivio
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A  Noto  torna  in  giunta
l’assessore Giovanni Ferrero,
esce Roberta Gianfriddo
Avvicendamento in giunta comunale a Noto. Torna l’assessore
Giovanni  Ferrero  che  prende  il  posto  dell’uscente  Roberta
Gianfriddo che resterà tra gli scranni come consigliere di
maggioranza.  Questa  mattina,  nella  Sala  degli  Specchi  di
Palazzo Ducezio, il giuramento del neo-assessore davanti al
vicesegretario  generale  del  Comune  di  Noto  e  al  sindaco
Corrado Figura con gli assessori Veneziano, Prado, Quartararo
e Romano.
Imprenditore, classe 1967, Giovanni Ferrero torna in giunta a
distanza di nove mesi. Già consigliere comunale dal 2016 al
2021, è stato rieletto nell’ottobre del 2021 fra le file di
“Insieme per Noto”, lista collegata al sindaco Figura, con 555
preferenze.
“Ad  aprile  del  2023  –  dice  oggi  –  avevo  rinunciato
all’incarico che mi ha conferito il sindaco Figura per motivi
strettamente familiari. A distanza di nove mesi, ritorno come
assessore per portare avanti l’impegno che avevo preso in
campagna  elettorale  nei  confronti  dei  netini”.  Il  primo
cittadino  gli  ha  attribuito  le  deleghe  alla  Polizia
Municipale; Viabilità e traffico e Mobilità sostenibile.
“Ringrazio  l’Assessore  Roberta  Gianfriddo  –  commenta  il
sindaco Figura – per l’impegno e per il lavoro svolto con
grande dedizione e con grande spirito di abnegazione per la
nostra Città. L’impegno per Noto viene prima di tutto, auguri
di buon lavoro all’Assessore Ferrero”.
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Piazza Bonincontro ad Avola,
nuove  panchine  e  due
canestri: “Sport è socialità”
(cs)  Continuano  gli  interventi  di  riqualificazione  e  cura
delle  piazze  cittadine:  ieri,  assieme  a  Paolo  Caruso,
presidente delle associazioni La Casa di Sarah e la Casa di
Salvo, agli operatori, ai ragazzi e a Don Marco Rabito il
sindaco  di  Avola  Rossana  Cannata  si  è  recata  in  piazza
Bonincontro per un momento di condivisione con la collocazione
di  due  nuovi  canestri  nel  quartiere  Stazione.
L’amministrazione  ha,  inoltre,  seguito  gli  interventi  di
riqualificazione  delle  panchine  dell’area,  dopo  che  le
precedenti erano state vandalizzate.
“Abbiamo accolto la richiesta delle associazioni che praticano
il  quartiere  per  rendere  quello  spazio  più  attrattivo
sportivamente come ulteriore sano luogo in cui ritrovarsi –
spiega – e abbiamo colto subito l’opportunità nell’ambito dei
lavori di rifacimento e riqualificazione delle piazze e delle
strade. Andiamo avanti, con la consapevolezza che l’unione fa
la forza e che lo sport è sicuramente uno strumento essenziale
per  trasmettere  i  sani  valori  di  solidarietà  e
compartecipazione”.

Sessanta  giorni  per
consolidare  e  riaprire  via
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lido  Sacramento,  iniziano  i
lavori
Iniziano i lavori nel tratto di via Lido Sacramento chiuso
dalla fine del 2021 per il cedimento della scogliera su cui
poggia la sede stradale. Sul posto mezzi e operai per avviare
le  operazioni  mirate  alla  posa  di  pali  di  fondazione  per
realizzare  una  paratia  di  sostegno  della  falesia  battuta
costantemente dai marosi. A completare l’opera, un sistema
drenante per convogliare acque di falda e quelle meteoriche,
con  scarico  a  mare,  onde  evitare  che  in  futuro  possano
ripresentarsi scivolamenti a mare della strada.
“I  lavori  erano  ormai  necessari,  lo  smottamento  stava
avvicinandosi pericolosamente anche alle abitazioni vicine”,
spiega  l’assessore  Enzo  Pantano.  Motivo  per  cui,  Palazzo
Vermexio ha accelerato ricorrendo a 420mila euro di fondi
regionali,  arrivati  tramite  il  Dipartimento  di  Protezione
Civile. In poco più di due mesi il tratto dovrebbe quindi
riaprire, secondo le previsioni dei tecnici comunali.
Nel  frattempo,  da  Palermo  è  arrivata  l’attesa  valutazione
d’impatto  ambientale  (Via)  che  riporta  d’attualità  l’ampio
progetto di consolidamento di via Lido Sacramento – sin quasi
via La Maddalena – rimasto bloccato da aprile dello scorso
anno  negli  uffici  palermitani  del  commissario  contro  il
dissesto idrogeologico. Mancava quel documento per “chiudere”
la  conferenza  dei  servizi  e  dare  il  via  l  ibera  al
finanziamento da 2 milioni di euro per estendere la palizzata
di rafforzo e contenimento della scogliera per tutto il tratto
esposto di via Lido Sacramento.
Nel dettaglio, stamattina è stata avviato il cantiere del
tratto compreso tra numeri civici 86 e 100 che era del tutto
interdetto  alla  traffico  perché,  nel  corso  degli  anni,
l’azione erosiva delle onde sulla costa e la discesa verso il
mare  dell’acqua  piovana  hanno  provocato  il  dissesto  e  lo
smottamento della scarpata e della strada. Per l’intervento è
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stata stanziata la somma di 200 mila euro: 155 mila euro, Iva
esclusa,  costeranno  le  opere  vive,  consistenti  nella
realizzazione di una paratia di contenimento e di un sistema
drenante  che,  attraverso  una  tubazione,  consentirà  di  far
defluire lateralmente le acque convogliandole verso il mare.
Il progetto prevede anche la costruzione di un sistema di
captazione  e  smaltimento  della  pioggia.  Ad  aggiudicarsi  i
lavori è stata la Isor Costruzioni srl.
«C’era grande attesa – dichiara il sindaco, Francesco Italia –
per le realizzazione di queste opere che metteranno fine a un
periodo di disagi per i residenti della zona, i turisti e i
numerosi fruitori della penisola Maddalena. I tempi non brevi
per ottenere i finanziamenti necessari ci raccontano della
difficoltà con le quali spesso gli enti locali sono chiamati a
misurarsi  per  ottenere  le  somme  e  che  finiscono  col
compromettere l’impegno di tante persone. Per questo, sento di
dovere ringraziare l’assessore Vincenzo Pantano, gli uffici
locali e regionali per aver seguito e supportato un così lungo
e complicato iter burocratico».
A breve sarà aperto anche il cantiere per il ripristino del
secondo tratto di via Lido Sacramento, quello compreso tra i
numeri civici 190 e 220, ceduto, anche se solo su un lato,
sempre per l’azione delle onde e della pioggia,. Si tratterà
di un lavoro in tutto simile al primo ma che comporta una
spesa leggermente superiore: 220 mila euro di cui 170 mila e
500 di opere vive e il resto a copertura dell’Iva e delle
spese fisse. Ad aggiudicarselo è stata la ditta Cogep Srl
Unipersonale.

Dietrofront  via  Mineo,  a

https://www.siracusaoggi.it/dietrofront-via-mineo-a-breve-tornera-a-doppio-senso-e-senza-cordolo-della-ciclabile/


breve tornerà a doppio senso
e  senza  cordolo  della
ciclabile
La piccola via Mineo, a Siracusa, è diventata l’ago della
bilancia per risolvere il problema del traffico nella zona
nord del capoluogo. Da quando è stata creata un’ampia pista
ciclabile bidirezionale e disposto il senso unico di marcia,
da Scala Greca a Sant’Orsola, all’ordine del giorno proteste e
polemiche da parte degli automobilisti bloccati su via Augusta
e via Lentini.
Nei  giorni  scorsi,  il  settore  Mobilità  e  Trasporti  aveva
annunciato  novità  per  quella  stradina  improvvisamente  così
centrale. E dall’ipotesi di un cambio di senso di marcia (ma
sempre a senso unico), la novità del giorno è relativa al
ritorno del doppio senso di marcia. Questa è la decisione
assunta da Palazzo Vermexio e ufficializzata dall’assessore
Enzo Pantano.
Ci vorrà ancora qualche giorno, forse una settimana, prima di
definire il nuovo assetto viario. Per il momento, rimane il
senso unico. Ma da qui a breve, si cambia ancora in via Mineo.
E la pista ciclabile? Sparirà il cordolo di protezione e nei
due sensi di marcia verrà tracciata con vernice sull’asfalto
una corsia ciclabile ridotta.
Con senso pratico, l’assessore Pantano ammette che la scelta
non  si  è  rivelata  indovinata.  “In  un  primo  tempo  avevamo
scelto per il senso unico da Scala Greca a Sant’Orsola anche
per venire incontro alla richiesta della Questura di Siracusa,
per la quale era utile mantenere quel raccordo per ragioni di
intervento. Ma visto che quella decisione stava danneggiando
residenti e automobilisti di passaggio, ci siamo determinati a
rivederla. E d’intesa con la Questura abbiamo valutato che per
garantire  il  rispetto  delle  esigenze  di  tutti  i  soggetti
coinvolti, era il caso di ripristinare il doppio senso”.
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Per le corsie ciclabili ridotte – e senza protezione – ci sarà
poi il collaudo del Genio Civile di Siracusa. E solo dopo
quest’atto formale, via Mineo tornerà percorribile in entrambe
le direzioni. Per il momento, rimane il senso unico.

Freddo  a  scuola,
manifestazione degli studenti
delle superiori di Siracusa
Troppo freddo a scuola. E allora oggi e domani doppia giornata
di mobilitazione degli studenti delle superiori di Siracusa.
Questa mattina si sono dati appuntamento ai Villini per poi
raggiungere,  con  una  delegazione,  gli  uffici  della  ex
Provincia Regionale; domani invece, assemblee d’istituto per
continuare a tenere alta l’attenzione sul problema.
La mancanza di riscaldamenti adeguati interessa gran parte
delle scuole superiori di Siracusa e della sua provincia.
Spesso, raccontano gli studenti, in classe si resta con il
giubbotto o addirittura coprendosi con una coperta. Non la
migliore condizione per mantenere la concentrazione necessaria
per  seguire  le  lezioni.  La  protesta  trova,  in  linea  di
massima, la condivisione da parte dei dirigenti scolastici e
dei docenti.
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Finanziaria regionale, Carta:
“Fondi per Ortigia, Augusta e
Melilli, per il commercio e
l’Asu”
“Con  diversi  emendamenti  approvati  nell’ambito  della
Finanziaria regionale la provincia di Siracusa beneficerà di
importanti ricadute”.
Il deputato regionale Peppe Carta del Mpa, presidente della
Commissione Ambiente, Territorio e Mobilità all’Ars commenta
il varo della Manovra.
“La bussola che mi guida-racconta il parlamentare regionale- è
sempre  stata  rivolta  verso  la  provincia  di  Siracusa.
Maggioranza e opposizione hanno trovato la quadra in tempi
record.
Tra gli emendamenti di cui Carta è stato firmatario e che
hanno  ottenuto  il  “via  libera”,  il  deputato  regionale
sottolinea quello relativo allo stanziamento di 1 milione di
euro per Ortigia “da destinare ad interventi di risanamento e
salvaguardia; una grande opportunità per il Comune di Siracusa
–  Parlando  di  fondi  ai  comuni  -prosegue-  interessati  dal
fenomeno migratorio – Augusta e Melilli, per la prima volta,
saranno beneficiarie di un ristoro economico, già riconosciuto
ad alcuni comuni, per compensare gli effetti negativi sulle
presenze  turistiche  causati  dai  flussi  migratori  –  Buone
notizie anche per i commercianti – Si potranno ampliare i
locali  dei  bassi  commerciali  fino  al  50%;  previsto  anche
snellimento dell’iter burocratico con comunicazione al SUAP
(sportello  unico  attività  produttive)  –  In  termini  di
stabilizzazioni – Per i dipendenti ASU (attività socialmente
utili)  si  passerà  ad  un  contratto  di  24  ore  a  tempo
indeterminato. Per i consorzi di bonifica sarà garantito il
turnover in favore degli stagionali a cui viene assicurata la
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stabilizzazione  –  4  milioni  di  euro  in  favore  dei  comuni
impegnati a gestire il fenomeno del randagismo – Attivo anche
per il 2024, il fondo istituito dal MPA nella precedente legge
di  stabilità,  che  consente  ai  comuni  di  non  attingere
direttamente dai loro bilanci per la gestione del fenomeno –
Turismo ed eccellenze agricole – Approvato un incremento delle
risorse  finanziarie  relative  ad  iniziative  di  promozione
turistica e di valorizzazione delle produzioni agricole locali
da parte dei comuni – Attenzione rivolta anche alle categorie
più  fragili  –  Importante  -conclude  Carta-  l’adeguamento
tariffario  delle  prestazioni  rese  dai  centri  diurni  per
soggetti autistici nella misura del 7% e del 2% per i centri
dialisi sui fondi del Servizio Sanitario regionale. Infine
anche ai Vicepresidenti dei consigli comunali è riconosciuta
l’indennità  di  funzione  (in  misura  pari  al  60%  di  quella
spettante al presidente)”.


